



Le Pays du Périgord Noir mène des actions numériques sur notre territoire, dans le cadre de l'Action Collective de Proximité (ACP) et en partenariat avec la French Tech Périgord Valley. Dans ce programme d'aides directes aux entreprises et aux actions collectives, sont proposés un coaching individuel pour les commerçants et artisans qui souhaitent moderniser leurs points de vente, une mise en place d'outils pour limiter la désertification des centres-villes, et une action #PérigordNoirOnline qui vise à aider les commerçants et artisans à améliorer leur contenu en ligne. Le French Tech Périgord Valley, en tant qu'écosystème valorisant l'innovation et la technologie, vient soutenir cette action en devenant partenaire du Pays du Périgord Noir.

Le partenariat implique aussi six communautés de communes du Périgord Noir ainsi que le Conseil Régional Nouvelle Aquitaine, le Conseil Départemental de la Dordogne, la CCI Dordogne et la Chambre de Métiers et de l'Artisanat. Parmi les actions concrètes: la création d'un annuaire des « Pros du Numérique du Périgord Noir »...

Le prochain évènement à venir est une journée de formation avec Google Ateliers Numériques à Sarlat, Maison de l'Emploi du Périgord Noir, le jeudi 23 février de 9h30 à 16h. Les modules sont : 9h30-11h Comment construire son image de marque - 11h-12h30 Comment être plus visible grâce aux réseaux sociaux - 14h-15h30 Comment paramétrer et optimiser une fiche d'établissement - 15h30-16h Temps d'échanges.

- [Inscription gratuite aux ateliers numériques](https://www.helloasso.com/associations/la-french-tech-perigord-valley/) :
[https://www.helloasso.com/associations/la-french-tech-perigord-valley/...](https://www.helloasso.com/associations/la-french-tech-perigord-valley/)

- [En savoir plus](#)